

Ouverture du café-bar

à la Maison des Associations

à Aspach-le-Haut

La Maison des Associations se transforme en un café-bar
lors du Marché paysan du Jeudi 19 septembre 2019
afin de conserver sa licence IV



Les heures d'ouverture
de 17h à 23h

Le café-bar est ouvert pour les boissons
et vous propose également :



un Stand à Barbecue

Le concept est simple :

Nous allumons le barbecue,

Faites vos courses au Marché Paysan,

Apportez vos saucisses, viandes, grillades, salade, pain, fromage...

Vous bénéficiez de l'accès au barbecue ainsi qu'à la vaisselle...

Mais vous seul êtes le cuisinier !

Faites cuire vos œufs à la poêle
pour accompagner vos saucisses...

Acheter vos œufs au Marché Paysan

Nous mettons un réchaud et une poêle à votre disposition
pour préparer vos œufs au plat

VENEZ NOMBREUX !!!